

Inhaltsverzeichnis

Spital Emmental

BE - Spital Emmental: Hans-Peter Grüber zum Chefarzt befördert
Medinside

17.12.2018



Gewicht: Online

17. Dezember 2018

[ONLINE, 17.12.2018](#)

Spital Emmental: Hans-Peter Grüber zum Chefarzt befördert

Mit Hans-Peter Grüber hat das Institut für Radiologie des Spitals Emmental wieder einen zweiten Leiter erhalten.

Der Verwaltungsrat des Spitals Emmental hat den bisherigen Leitenden Arzt Hans-Peter Grüber per Anfang Dezember 2018 zum Chefarzt befördert. Gleichzeitig wurde er zum Co-Leiter des Instituts für Radiologie ernannt.

Hans-Peter Grüber tritt in der Co-Leitung die Nachfolge von Urs Vogt an, der Ende 2017 aus gesundheitlichen Gründen seine berufliche Tätigkeit aufgeben musste. Ausserdem wurde Urs Peter Knecht zum Leitenden Arzt befördert. Knecht ist November 2017 Oberarzt. Seine neue Aufgabe ist der Aufbau der Neuroradiologie.

Pro Jahr 50'000 radiologische Untersuchungen

Das Institut wird somit wieder durch eine vollständige Co-Leitung geführt. Sie besteht neben Hans-Peter Grüber aus Benedikt Blum, ebenfalls Chefarzt Radiologie. Blum führte bislang das Institut interimistisch alleine.

Am Institut für Radiologie des Spitals Emmental werden pro Jahr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau rund 50'000 Röntgen-, CT- und MRI-Untersuchungen durchgeführt sowie Befundungen von Röntgenbildern im Auftrag von Arztpraxen vorgenommen.

© Medinside